



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
第27号

令和4年12月7日
校長 山本 信子 発行

師走を迎えました



今日は、二十四節気の一つ「大雪」。真庭市北部の山は、うっすらと雪化粧をしているという便りも届き、本格的な冬がすぐそこまでやってきていると感じました。早いもので、師走を迎えて、1週間が経ちます。令和4年のカレンダーも残すところ1枚。2学期の登校も残り12日となりました。寒さに負けず、2学期の締めくくりを元気に迎えてほしいと願っています。

朝マラソンスタート！

～今年度の檜邑小マラソン大会は1月21日(土)です～

12月1日から恒例の「朝マラソン」がスタートしました。檜邑小学校で行っている体カアップのための取組の一つです。子どもたちは、毎朝、自分たちでコーンを並べて、準備運動をした後、音楽と同時にスタートします。1曲終わるまでの約5分間走ります。子どもたちの頑張りは、素晴らしい！私も一緒に走っていますが、なかなか子どもたちと同じように軽快には走れません。でも、健康のためにも引き続き頑張ります。子どもたちは「今日は5周も走ることができました。」「去年より速く走れるようになった気がします。」等自分の成長を感じているようです。走り終わると、コーンも自分たちで片付けマラソンカードに記録しているかしっこたち。このカードは、久世地区の小学校を巡るカードになっていて、運動場では1周、体育館では4周走ることにより1マス塗ることができます。どれだけの学校を巡ることができるかも楽しみです。1月21日(土)には、檜邑小学校マラソン大会を開催します。それまで毎朝8時10分からの5分間走ります。ご都合がつかれる時は、ぜひ一緒に走りましょう(歩きましょう)。既に参加してくださった方もおられます。ありがとうございます。子どもたちの励みになります。雨の日やグラウンドの状態が悪いときは、体育館で行います。保護者の皆様、地域の皆様、参加大歓迎！です。お待ちしております。



1月21日(土)までの毎朝8時10分～8時15分(冬季休業日・土日祝日は除く)、檜邑小学校運動場(天候や状況によっては体育館)と一緒に走りましょう!(歩きましょう!)



『運動会・発表会の成功を祝う会』も大成功！！

11月24日(木)、5・6年生からの提案で、「運動会・発表会の成功を祝う会」を開催しました。5・6年生は、みんなが楽しめるようにとプログラムを考えたり、ルールの説明を考えたりしてくれました。当日の司会・進行もスムーズに進めてくれました。内容は、①かわり鬼②ジェスチャーゲーム③かっこVS先生 ドッジビー です。ジェスチャーゲームは、他学年の希望も取り入れたそうです。③のドッジビーは、先生たちも燃えました。「先生たち、本気でしたね。」と児童の声。大人も思いっきり遊ぶのって楽しいです。結果は、引き分け。両チーム代表にトロフィーが授与されました。企画・準備・進行と大活躍の恵太さん、七愛さん、大和さん、みんなのために楽しい会をありがとう。運動会、発表会に続き、祝う会も大成功！！でした。

KASHIMURA芸術祭 大盛況にて 閉幕！

11月5日の「樫の里きらきら発表会」を皮切りに、樫邑小学校を会場に開催した「KASHIMURA芸術祭」が、12月2日に閉幕しました。「樫の里きらきら発表会」には約60名、「かしむら学パートⅡ」には20名、「樫邑ギャラリー」には、約40名の方が足を運んでくださいました。樫邑地区からだけではなく、他地区からも見に来てくださったり、来校された方が見てくださったりしました。嬉しいことです。MITや山陽新聞等でも紹介していただき、大勢の方から「テレビ見たで。」「新聞に子どもたちがのったなあ。」等と声をかけていただきました。改めて、8名の子どもたちを愛おしく思うと共に、8名の子どもたちが地域に、周りの人々に元気を届けてくれていることを強く感じました。

KASHIMURA芸術祭にお越しくくださった皆様、作品を出展してくださった皆様、そして、樫邑小学校を応援して下さっている皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。今後も学校に来ていただける機会をもちますので、どうぞよろしくお願ひします。



ペットボトルのキャップ回収にご協力ください、誠にありがとうございました。今回の回収をもちまして、樫邑小学校でのキャップ回収は終了することになりました。後日、別紙おたよりにて、改めてお知らせします。